

Cazères et sa région

PUBLIÉ LE 26/01/2012 09:01 | G.J.

Cazères. VTT : des collégiens montent en selle



Les élèves sont passés tour à tour du rôle de compétiteur à celui de jeune officiel./Photo DDM, G.J.

Chaque équipe engagée au championnat départemental UNSS (Union nationale du sport scolaire) de Vélo Tout Terrain (VTT) a l'obligation de présenter un jeune officiel (JO). Récemment, c'est la section raid animée par les professeurs, Laurent Dyssli et Jérémie Vignes (EPS) et Cyril Binot (histoire et géographie) de l'Association sportive du collège Le Plantaurel qui a été chargée d'organiser la formation départementale de ces JO.

Une formation concernant dix-sept collèges de Haute-Garonne

Sous la houlette de Stéphane Cuq (professeur d'EPS, responsable de cette formation à l'UNSS), ils étaient 35 jeunes accompagnés de leurs professeurs d'éducation physique et sportive (EPS), issus de 17 établissements scolaires de la Haute-Garonne.

Réunis dans la salle des fêtes Michel Bon, les jeunes stagiaires ont tout d'abord bénéficié d'une formation théorique avec notamment le rappel du règlement et assisté à une projection vidéo d'épreuves de VTT. C'est sur la pente qui fait face au bras mort de la Garonne, à Couladère, que s'est poursuivie la formation. Cette fois, il était question de pratique et chacun des participants est passé du rôle de compétiteur à celui de JO, un contrôleur servant à noter les parcours des jeunes vététistes.

Six parcours de trial

Les conditions des épreuves étaient réunies sur six parcours de trial reprenant les différentes difficultés adaptées au niveau des élèves. Parmi celles-ci : virages serrés, relance, contournement ou passage d'obstacle, descente abrupte, parcours sur pente inclinée, exercices d'équilibre, etc.

Les élèves ont été formés dans trois épreuves composant la pratique du VTT : cross, trial, vitesse en descente. Pour conclure la formation, un questionnaire façon Code de la route a validé les acquis de ces nouveaux JO.

Un goûter offert par l'Association sportive du collège de Cazères a clôturé de cette superbe journée ensoleillée.